
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月２日（金） 

受講者数 １２名 

   （講師含む） 

  

○２名の先生の実践や子どもたちの様子の変化を聞けたこと、自分の心の栄養になった。 

○日常の出来事や実践を聞くことができ、私の知らない世界を知ることができた。通信や朝の会

など、工夫すべき点はたくさんあるのだと気づかされた。 

○いろいろな内容の学級通信をみて、通信を通じて伝えたいことや記事の取り上げ方など、参考

になりました。また、新聞の取り組みは新鮮だったので、学級で学活・道徳などで実践したみ

たい。 

 ●交流の時間をもう少し増やして欲しい。 

 ○新しい取り組みにチャレンジすることを考えることができた。さらなる学級通信の参考となっ

た。 

 ○最後の実践交流の時間で思いを伝えることができたり、他の先生方の言葉を聞けてよかった。 

 ○明日から取り組めるような話題や、日頃悩んでいたことなどが解決するような話が多く、参加

して良かった。 

 ○大変有意義な時間でした。講師の小林先生、高橋先生、ありがとうございました。 

 

 

受講者の方々の声 

小林 民治 先生 

（倶知安町立倶知安中学校） 

高橋 恒雄 先生 

（小樽市立銭函中学校） 


